Español III

Guía de Estudio: Examen Final (2nd Semester)
1. El Subjuntivo con Conjunciones del Tiempo:


cuando = when


en cuanto = as soon as

hasta que = until


tan pronto como = as soon as
*future tense + time conjunction = subjunctive with second verb


(Iré a la playa en cuanto lleguen mis amigos.)

*past tense + time conjunction = preterit tense with second verb


(Fui a la playa en cuanto llegaron mis amigos.)
2. El Subjuntivo con Conjunciones:


para que = so that



después de que = after

en caso de que = in case


antes de que = before


con tal de que = provided that

a menos que = unless
3. ¿El Subjuntivo o el Indicativo?:


    *The subjunctive is used when the verb in the first clause of a sentence contains:


· impersonal expressions = es necesario, es bueno, es mejor

(Es bueno que la clase entienda la tarea.)

· doubt = dudar, no estar seguro, no ser verdad

(Yo dudo que él tenga un perro.)

· emotions = alegrarse, sentir, esperar

(Sentimos que ella no se divierta en la fiesta.)

· wishes = querer, aconsejar, recomendar

(Te recomienda que compres este libro.)

· nonexistents = no hay, buscar, necesitar

(Busco un apartamento que tenga dos cuartos.)

· Ojalá/Tal vez/Quizás

(Tal vez venga a la ceremonia.)


*The indicative is used when the verb in the first clause of a sentence contains:

· certainty = creer, ser seguro, ser cierto

(Es cierto que ella toca el piano cada semana.)

· existents = tener, conocer, hay…

(Conozco a una chica que es muy amable.)

4. Imperfecto de Subjuntivo: 











hablar







-ra
-´ramos
hablara
habláramos

“ellos” preterit  –  “-ron”     +

-ras

hablaras







-ra
-ran

hablara
hablaran


irregulares:



   ir



 decir



poner


fuera

fuéramos
dijera

dijéramos
pusiera
pusiéramos


fueras


dijeras


pusieras


fuera

fueran
dijera

dijeran
pusiera
pusieran

5. “Si” Claúsulas con el Subjuntivo:



si + imperfecto de subjuntivo + condicional



-Si tuviera más dinero, yo compraría una casa grande.



(If I had more money, I would buy a large house.)
6. Los Verbos Reflexivos:
* used with actions/emotions that “reflect” back to the person
* same verb can be used “non-reflexively” if the action is done to someone/something else


    -se




Ejemplo:


me
nos



Reflexive: Ana washed her hair.
    Ana se lavó el pelo.

te

+   verbo

se
se



Non- Reflexive: Ana washed my hair.
Ana lavó mi pelo.
  7. Los Verbos Recípricos:
* used to express actions that are done to “each other”
* same verb can be used “non-reflexively” if the action doesn’t imply “each other”

    
   -se




Ejemplo:


x
nos



We help each other.   Nos ayudamos.

x

+   verbo


x
se



They support the president.  Apoyan al presidente. 
